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Marc JONAS
 influenceur vin @jonas_marc

“Une très belle organisation générale. [...] 
La parole du vin est un sujet qui me 

fascinait. Excellent choix des intervenants 
et du modérateur. [...] Un très bon 

moment de convivialité avec un choix 
assez large de vins de qualité.”

verbatims

Maryline KNITTEL
 influenceuse vin 

@l_alsacienne_a_montpellier

“Le Symposium Dégustez en V.O ! : 
des interventions claires, précises qui 
invitent à découvrir encore davantage 

la dégustation de vins. [...] Des 
intervenants de renommée dont la 

réputation n'est plus à faire et qui ont 
été accessibles. Des interventions qui 

permettent de comprendre les 
stratégies de distribution, les choix 
réalisés par les restaurateurs en 

termes de carte des vins…”Jenia VASILJEVA
vigneronne au Domaine Ampelhus

 

“Une super soirée, avec des échanges qui
nourrissent nos réflexions. Un grand merci 

au syndicat #aoclanguedoc pour
l'organisation!”



Charlène BLOQUEL
 influenceur vin @winewithchachou

"L'événement était vraiment très 
intéressant, nous avons appris beaucoup 

de choses grâce aux différents 
intervenants. Chacun avait quelque chose 
à apporter aux échanges ! Je n’ai pas vu 

le temps passer pour vous dire.”

verbatims

Michèle TASTAVY-TRÉVOUX
 journaliste vin (Vitisphère)

"J’ai trouvé le symposium très intéressant. 
Les orateurs étaient de très grande 

qualité. L’animateur était bien aussi, il a 
bien laissé la parole aux orateurs, ce qui 

n’est pas toujours le cas dans ce genre de 
conférence.”

Élodie CARRILLO MARTINEZ
responsable communication, marketing et 

RSE chez Chevallier Bouteilles 
et Verrerie du Sud

"Une très belle rencontre, 
totalement réussie !”



Karen TURNER
directrice technique - Domaine Uma

"Je ne m’occupe pas de la communication 
mais cela m’intéresse beaucoup. J’aime 
écouter les gens qui ont de l’expérience, 

voir ce qu’ils ont à dire. J’ai trouvé les 
intervenants très qualitatifs et agréables et 

les échanges super intéressants.”

verbatims

Christelle DELMAS 
 chargée de communication - IGP Hérault

"Il y a eu de chouettes intervenants, j’ai 
trouvé cela très bien. J’ai trouvé très bien 
que ce temps pro soit décalé du salon car 
cela permet aux vignerons de venir, alors 
que lorsque c’est durant le salon, ils sont 
obligés de tenir leur stand et ne peuvent 
pas participer à ce type de journée utile 
pour eux. Les IGP Hérault ont été très 

bien reçues et ont trouvé le symposium 
très bien organisé. Si cela devait se 

refaire j’y retournerai.”

Frédéric DUCROS
négociant en vins 

"Dans l'ensemble c’était bien et, sur le 
thème, chacun a parlé de sa partie”



Michaël BERTUCCHI
responsable communication 

et ventes CHR - Domaine Bonfils

"J’ai trouvé ce symposium vraiment 
intéressant, avec des intervenants plutôt 

variés et intéressants dans leur ensemble.
J’ai apprécié cet événement car il permet 
de regrouper les différents acteurs de la 
filière, c’est un temps professionnel qui 
nous permet de revoir des gens et d’

échanger avec d’autres professionnels. 
J’ai apprécié de pouvoir échanger avec 
Élyse Lambert, d’avoir son retour sur ce 
marché, tout comme celui de Valentin 

Cotton dans un autre domaine. ”

verbatims

Julie ROBERT 
responsable marketing digitale et 
commerciale - Domaine Blanville

"J’ai trouvé l’organisation très bien. Les 
deux premiers intervenants ont été très 

intéressants, avec beaucoup de choses à 
nous apporter. Les deux premières 

interventions m’ont plus parlé, j’ai même 
pris quelques notes. En termes de 

contenu, j’ai trouvé que cela était en 
adéquation avec la thématique qui était 

annoncée. ”


